
令和６年度第３回高尾学校給食センター給食協議会会議録 

１． 日 時 令和７年２月２７日（木） １５：３０～１６：１０ 

２． 場 所 周南市立高尾学校給食センター 

３. 出席者 小学校給食主任５名 中学校給食主任１名 ＰＴＡ代表１名 

学校給食課⾧ センター所⾧ 栄養教諭１名 学校栄養職員１名 

４．協議事項 

（１）令和７年度１学期献立（案）（４・５・６・７月分）について 

（２）給食に関する意見について 

（３）その他（連絡事項） 

５．協議会の記録（要約筆記） 

【協議事項】 

（１）令和７年度１学期献立（案）（４・５・６・７月分）について 

４月の献立（案）について 

切れ目のないパンを使用する。 

・4/14 小学 1 年生の給食が始まるので食べやすい無難な献立にしている。 

・4/17 地場産給食の日。 



・4/21 入学進級お祝い献立でささやかなお祝いのデザートを付けたい。 

・4/24 小学校の市教研が開催されることから食べやすい献立にして少し早めに届けた

い。 

・4/30 親子丼で卵の除去食を始める予定。 

５月の献立（案）について 

・5/1 端午の節句の行事食として、かしわもちをつける予定としている。かつおも縁起

物ひとつなので取り入れている。 

・5/7 連休明けなので食べやすいカレーを取り入れている。季節のくだものとして缶詰

の甘夏みかんをフルーツミックスの中に入れたいと思っている。 

・5/15 世界の料理から韓国の料理を取り入れている。トックは韓国で使われている歯切

れのよい切り餅で、スープに入れて食べられるものとなっている。 

・5/21 京都府の郷土料理から衣笠丼としば漬け和えを取り入れている。衣笠丼は油揚げ

と青ネギを卵でとじたもので、卵をとったものが除去食となる。しば漬けは京の三大漬

物のひとつでそれをキャベツなどの野菜と和えたものを出す予定。 

・5/29 山口県の郷土料理としてわかめご飯と大平を取り入れている。 

 ５月は運動会がある小学校が多いので運動会の練習期間はなるべく食べやすい献立を取

り入れている。 

６月の献立（案）について 



・6/4～6/9 は、歯と口の健康週間になっているが、これに因んだ献立は４日だけとす

る。 

・6/9 季節の果物としてゴールドキウイを入れている。 

・6/11 熊本県の郷土料理として太平燕を入れている。本来であれば揚げた卵を汁に浮か

べて食べる料理ではあるが、それが難しいので鶉卵を入れたいと思っている。熊本では

メロンをたくさん生産しているということを紹介したいということでメロンを入れてい

る。 

・6/13 パンに塗るクリームをピーナッツクリームとしている。ピーナッツのアレルギー

は酷いので、アレルギーの方がいたら気を付けてほしい。 

・6/16～6/20 地場産給食週間ということで地元の食材をたくさん取り入れる。 

・6/18 けんちょうは 5 月から出荷の始まる萩市の千石台のだいこんを使う予定。 

・6/26 野菜メニューコンクール入賞作品の『野菜たっぷりみそ炒め』を取り入れる。 

７月の献立（案）について 

・7/3 沖縄県の郷土料理で、ゴーヤチャンプルーともずくスープを取り入れる予定。 

・7/7 七夕献立とする予定で、デザートについてはこれから検討する。 

・7/10 地場産給食の日でナス入りマーボー豆腐のナスは、県産のものを使用したいと考

えている。 



・7/11 外国の料理からブラジルの料理を取り入れている。温食のフェジョアーダは豆と

肉や野菜をニンニクや塩で味付けをして煮込んだ家庭料理で給食ではインゲン豆と豚肉を

使用しコンソメで味付けをする。ビナグレッチサラダはトマトや野菜を入れて作ったソー

スをドレッシングとして野菜と一緒に和えて作りたい。 

最後の週は夏休み前で下校も早いと思うので、さっと食べられるような献立を取り入れて

いる。 

（２）給食に関する意見について 

（委員） 

本校教職員に給食について意見を募ったところ、校⾧から、昨年パンに異物混入（虫）

があった件について、その後同様のことはないので安心しているのだが、定期的に業者に

ヒアリングを行ってほしいとお願いした件について、その後の取組状況を教えていただき

たい。 

（センター） 

パンの異物混入（虫）の再発防止策の一つとして１０月から資材庫などに虫を捕獲する

ための誘引トラップを設置している。１０、１１月については虫の捕獲実績あり１１月以

降は冬季ということや清掃等による衛生管理の徹底により捕獲実績なし。引き続き契約の

相手方である業者（納入業者）や製造業者に対してしっかりヒヤリングを行い、３月には

契約の相手方である業者（納入業者）の工場の立ち入り検査を予定している。 



（センター） 

高尾センターでは、令和６年度は乳の該当者はいなかったが、新年度除去食を希望され

ている情報は入ってないか？ 

（委員） 

乳の希望者がいる。 

（センター） 

４月に面談を行うので除去食の提供は５月からとなる。 

（委員） 

4 月の給食が始まってすぐにパンにおかずを挟む献立は、小学 1 年生には食べにくいの

で 4/15 と 4/22 の献立を入れ替えてほしい。 

（センター） 

できれば 4/15 と 4/22 の献立を入れ替えたい。 

（委員） 

れんこんが厚く固くて食べにくい。 

（センター） 

れんこんはカットしたものを購入しているのでセンターではカットしていない。３㎜の

ものと 7 ㎜のものと乱切りというものがあり、以前は煮物に乱切りを使用していたが、



それが大きいという意見があったことから 7 ㎜幅の４分の１カットというものを使用し

ている。それが大きいとなれば３㎜のきんぴらとかに使用するものになる。イメージとし

ては煮物なので少し厚めのものがよいと思うが・・・期待には添えないかもしれないが検

討させてほしい。 

（委員） 

メロンに切れ目が入っていないと固くて食べにくい。 

（センター） 

センターでは切れ目は入れられないのでスプーンで食べていただきたい。 

（委員） 

ナッツ類はアレルギーの新規発症事例をよく聞くので、給食ではなるべく使用してほし

くない。チョコレートなどに替えてほしい。 

（委員） 

４月のオレンジの使用については小学１年生は食べづらいので考えてほしい。 

（センター） 

検討したい。 

（委員） 



『家族でやま学の日』により、給食の食数の変更が多く事務作業が煩雑になっているので

なんとかならないか。 

（センター） 

教育委員会へ『家族でやま学の日』の現状について報告し、見直しをお願いしたい。 

（委員） 

学校で開催した給食の試食会へ参加し、高尾給食センターでの調理等のビデオを見まし

た。保護者に大好評でした。日頃の朝から給食センター大変さや頑張っている状況を見て

感謝です。今後ともよろしくお願いいたします。 

（３）その他・連絡事項 

（センター） 

・来年度の巡回訪問について 

・次回の給食協議会は、６月下旬開催予定。 

・令和７年度１学期献立（案）（４・５・６・７月分）承認される。 


